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平成２９年９月８日（金曜日）予算特別委員会 

 

○出席委員（１５名） 

   ２番  古  沢  清  志  委員     ３番  佐  藤  耕  治  委員 

   ４番  渡  邉  賢  一  委員     ５番  伊  藤  正  彦  委員 

   ６番  遠  藤  智 与 子  委員     ７番  太  田  芳  彦  委員 

   ８番  石  山     忠  委員     ９番  阿  部     清  委員 

  １０番  沖  津  一  博  委員    １１番  國  井  輝  明  委員 

  １２番       登 代 子  委員    １３番  杉  沼  孝  司  委員 

  １４番  工  藤  吉  雄  委員    １５番  木  村  寿 太 郎  委員 

  １６番  柏  倉  信  一  委員 

○欠席委員（なし） 

○説明のため出席した者の職氏名 

佐 藤 洋 樹  市 長  菅 野 英 行  副 市 長 

草 苅 和 男  教 育 長  竹 田   浩  
総務課長（併） 
選挙管理委員会 
事 務 局 長 

田 宮 信 明  政策企画課長  伊 藤 耕 平  商工創成課長 

安 達   徹  財 政 課 長  設 楽 和 由  税 務 課 長 

森 谷 孝 義  建設管理課長  原 田 真 司  
農林課長（併）
農 業 委 員 会 
事 務 局 長 

軽 部 賢 悦  健康福祉課長  佐 藤   肇  子育て推進課長 

佐 藤 和 好  学校教育課長     

○事務局職員出席者 

月 光 龍 弘  事 務 局 長  山 田 良 一  局 長 補 佐 

齋 藤 晴 光  総 務 係 長  兼 子 拓 也  総 務 係 主 事 
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  予算特別委員会議事日程第１号  第３回定例会 

  平成２９年９月８日（金）    本会議終了後開議 

 

   開  会 

日程第 １ 議第４７号 平成２９年度寒河江市一般会計補正予算（第３号） 

 〃  ２ 議案説明 

 〃  ３ 質疑 

 〃  ４ 分科会分担付託 

   散  会 

 

 

   本日の会議に付した事件 

 

   議事日程第１号に同じ 

 

 

 

   開    会    午前１１時００分 

 

○阿部 清委員長 ただいまから予算特別委員会

を開会いたします。 

  出席委員は定足数に達しておりますので、こ

れより本日の会議を開きます。 

 

議 案 上 程 

 

○阿部 清委員長 日程第１、議第47号平成29年

度寒河江市一般会計補正予算（第３号）を議題

といたします。 

 

議 案 説 明 

 

○阿部 清委員長 日程第２、議案説明でありま

す。 

  お諮りいたします。 

  議案説明は本会議において受けておりますの

で、この際省略することに御異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議案説明は省略することに決しまし

た。 

 

質     疑 

 

○阿部 清委員長 日程第３、これより質疑に入

りますが、各委員の所属する分科会の審査案件

に関する質疑は極力控えるとともに、質疑の際

は直接予算にかかわる部分に絞って発言され、

また執行部におきましては、答弁者は質問者の

意をよく捉えられ、簡潔にして適切に答弁され

ますよう御協力願います。 

  初めに、議第47号第１表中歳入全部について

質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第２款及び歳出第３款について質

疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第６款から歳出第８款までについ

て質疑はありませんか。佐藤委員。 

○佐藤耕治委員 第６款農林水産業費第１項農業
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費第３目農業振興費について、4,106万円とな

っておりますけれども、具体的な内容について

お聞きしたいと思います。 

○阿部 清委員長 原田農林課長。 

○原田真司農林課長（併）農業委員会事務局長 

  4,106万円の内訳につきましてお答え申しあ

げます。 

  果樹園芸作物等生産振興対策事業に係る補助

金等につきまして3,900万円、農産物ブランド

化推進事業に係る補助金等につきまして100万

円、さくらんぼ労力確保対策事業に関する負担

金として106万円になっております。以上です。 

○阿部 清委員長 佐藤委員。 

○佐藤耕治委員 具体的な内容ということで、パ

ワーアップ事業、その他さまざま載っておるん

ですけれども、その品目もしくは車種、項目等

についてお聞きしたいと思います。 

○阿部 清委員長 原田農林課長。 

○原田真司農林課長（併）農業委員会事務局長 

  より具体的な内容について御説明申しあげま

す。 

  果樹園芸作物等生産振興対策事業につきまし

ては、まず１つが園芸大国やまがた育成支援事

業費補助金としまして、トマト、イチゴ等のハ

ウス整備に関する補助ということで1,650万円、

また高収益園芸産地パワーアップ支援事業費補

助金としまして、これにつきましてはバラ温室

の改修資材等に対する補助としまして2,250万

円、次に農産物ブランド化推進事業の中身です

けれども、元気な６次産業ステップアップ支援

事業費補助金とまして、子姫芋組合の６次産業

に係る加工機器等の購入に対する補助としまし

て100万円でございます。また、さくらんぼ労

力確保対策事業につきましては、さくらんボー

ナスの追加経費としまして106万円でございま

す。以上です。 

○阿部 清委員長 ほかにありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第10款について質疑はありません

か。伊藤委員。 

○伊藤正彦委員 小学校費でＦＦ暖房機の更新と

いうことで補正で上がっていますけれども、急

遽故障がわかったとかいうことで補正で上がっ

てきたのかどうか。計画的な更新であれば当初

予算で上がっているのかなと思うんですけれど

も、補正で上がってきた理由と、どこの学校の

設備が対象になっているのかお聞きしたいと思

います。 

○阿部 清委員長 佐藤学校教育課長。 

○佐藤和好学校教育課長 ＦＦ暖房機の更新につ

いて御説明いたします。 

  ＦＦ暖房機は、小学校８校で台数が403台あ

ります。その点検を夏休み中に実施いたしまし

て、それでふぐあいが出てきたものについて、

今回更新の工事を行うものです。 

  それで、台数は14台でして、寒河江小学校が

５台、柴橋小学校４台、三泉小学校が５台とな

ります。以上です。 

○阿部 清委員長 伊藤委員。 

○伊藤正彦委員 夏休み中に点検されたというこ

とですけれども、このＦＦ暖房機については、

計画的に年度年度で、29年度はどこそこの何台

とかという計画を立てていた以外と思うんです

けれども、これは計画というのはちゃんと作成

しているんでしょうか。 

○阿部 清委員長 佐藤学校教育課長。 

○佐藤和好学校教育課長 計画につきましては、

ふぐあいというか、設置年度等をもとにいたし

まして計画を立てている中で行っていますけれ

ども、それ以外にもふぐあいが出てきた場合の

対応ということでなっております。 

○阿部 清委員長 ほかにありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

 

分科会分担付託 
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○阿部 清委員長 日程第４、分科会分担付託で

あります。 

  このことにつきましては、お示ししておりま

す分科会分担付託案件表のとおり、それぞれの

分科会に分担付託いたします。 

 

 分科会分担付託案件表  

分  科  会 分担付託案件 

総務産業分科会 

議第４７号第１表中歳入全

部、歳出第２款、歳出第６

款、歳出第７款、歳出第８

款 

厚生文教分科会 
議第４７号第１表中歳出第

３款、歳出第１０款 

 

 

   散    会    午前１１時０８分 

 

○阿部 清委員長 本日はこれにて散会いたしま

す。 

  御苦労さまでした。 

 


